

Le programme de déminage colombien est interrompu pour renforcer la sécurité des opérations



Bogota, 17 juillet (RHC-PL)- Le général Rafael Colon, directeur du programme de déminage colombien, a confirmé que les opérations qui ont commencé à titre expérimental dans le département d'Antioquia, ont été interrompues, jusqu'à la fin du réexamen des protocoles de sécurité.

Rafael Colon a expliqué que suite à la mort accidentelle d'un soldat ce mercredi dans la commune d'El Orejón, il a été décidé d'interrompre provisoirement le projet de déminage issu des négociations entre le gouvernement de Bogotá et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

Cet expert a précisé que des équipes spécialisées sont en train de réajuster les mesures de protection pour garantir la sécurité des démineurs de l'armée, des FARC-AP et de l'organisation Aide Populaire Norvégienne, qui participent aux opérations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62849-le-programme-de-deminage-colombien-est-interrompu-pour-renforcer-la-securite-des-operations>



Radio Habana Cuba